
 Mein erster HackintoshErledigt

Beitrag von „jboeren“ vom 27. September 2016, 10:38

Weshalb den umstieg auf Premiere? Die profis die ich kenne benutzen alle FC. Ich bin mit
Premiere aufgewachsen. Benutze im moment die Elements version weil die für privaten
zwecke super (und günstug) ist.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/28713-mein-erster-hackintosh/?postID=261065#post261065
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